

# Handglocken

## Was wird in der AG gemacht?

Wenn Du mal auf ungewöhnliche und spannende Art Musik machen möchtest, bist Du in der Handglocken-AG genau richtig. Das Spielen der Belleplates



ist sehr leicht – sie müssen nur an der richtigen Stelle im Stück angeschlagen werden. Gemeinsam üben wir ganz unterschiedliche Stücke ein und spielen sie bei den verschiedensten Gelegenheiten vor (z.B. Tag der offenen Tür der ASS, Musikabend der ASS, ...). Ich freue mich auf Dich!

AG-Leitung: Fr. Eickhoff